



# 校報 たいらだて

## 一学期終了！ 有意義な夏休みに

本日をもって72日間の1学期が終わりました。保護者の皆様には、教育活動へのご協力とご支援に感謝いたします。終業式では、一学期に子ども達がつけた力について話しました。これは、始業式で今年がんばっていこうと話したことについての振り返りです。一つ目は、4月から私たちの自慢にしようとしてきた友達のために手を使うことです。委員会活動や係活動、縦割りそうじなどの頑張りを話しました。二つ目は、自分で考えて失敗しながらやってみる事です。運動会への取組や学習への取組で見られた姿とその大切さを話しました。また、どんな夏休みにしてほしいのかについて話しました。「自分の力でやってみること」「健康で安全な暮らし」です。夏休みは学校という枠を離れ、自分ですることや実行するための時間を管理する力をつける絶好の機会です。子ども達が自立した生活を送れるようになることが、自身の力を伸ばすために大切なことです。保護者の皆様には、お子さんの様子について見守り、時には支えていただけますと幸いです。安全面では飛び出しなどの交通



【平館高校とむらさき植え付け】

事故、自転車でのけが、水の事故なども心配されます。さらに5類になったとはいえ新型コロナウイルス感染症感染が収まったわけではありません。これまでの対策を改めて継続していくことで、自分自身を守っていくしかありません。健康面を含めご家庭での特段の配慮をお願いします。8月21日(月)に全員元気にそろって、笑顔とともに「これをがんばったよ」という話が聴けることを楽しみにしています。



【プール清掃】

## 学習活動の様子から

5年生の家庭科で裁縫の学習を行いました。その際、杉田さんに子ども達の支援をしていただきました。



7月6日(木)、ひょうたん池への遠足を1・2年生が行いました。「赤はら」の放流もさせていただきました。



6月29日(木)4年生が、防災教育でまち歩きをしました。消防団の方をはじめ地域の方々に、地域の防災への取組を教えてくださいました。



# はっけよい！相撲フェスティバル

7月14日（金）子ども達に平館の文化でもある相撲への興味関心をもってもらうため、相撲フェスティバルを開催しました。相撲自体が4年ぶりとあって心配な点多々ありましたが、相撲同好会や学校運営協議会、PTA 厚生部の皆様のご協力により成功裏に終えることができました。開催に向けたご支援ご協力に感謝申し上げます。また、当日は平館高校、西根第一中学校相撲部のご協力もいただきました。平館高校にはデモンストレーションとともに低学年に直接相撲体験を、西根第一中学校には土俵の整備をしていただきました。ご協力いただきましたこと、感謝しております。JA 新いわて様から子ども達への参加賞をいただきました。大変ありがとうございました。参加賞の文具は、大切に使用させていただきます。



【平館高校相撲部に挑戦】



【各学年の取組】

当日まで体育の授業の中で、CS 会長の工藤さんと PTA 会長高橋さんを講師に相撲につながる学習をしました。四股を踏んだり相手との組み方を教えていただいたり、マットを使いながら学習を進めました。3 回目には実際に土俵に上がって相撲をとってみることもしました。体験するうちに少しずつ相撲の楽しさを感じることができたと思います。3 回の学習を受けて 1・2 年生は土俵での希望者による相撲体験、3 年生は希望者による実際の取組、4～6 年生は実際の取組を行いました。子ども達が相手に真剣に立ち向かう逞しさを目の当たりにし、一つのことに集中できる力の大きさを感じました。参加できなかった子どもは、取組中の係として活躍してくれました。閉会式では「楽しかった」「またやってみたい」といった感想が聞かれ、子ども達にとって相撲文化に触れる良い機会にすることができたと感じました。また、子ども達の返事やあいさつがよかったと、ご来賓の皆様からほめていただきました。これらの力をますます伸ばしていけるよう、職員一同努力してまいります。

合わせて今後も地域の文化や伝統等に触れる機会を充実させながら、地元に対する思いを深められるような活動を仕組んでまいります。

## おめでとう！

各相撲大会において以下の成績を収めた子ども達が、8月20日に行われる東北大会に出場します。思う存分力を発揮してきてほしいと思います。

- 第34回知事杯争奪岩手県下学童相撲大会団体戦第2位
- 第36回全日本小学生相撲大会東北ブロック岩手県予選岩手県代表

よくがんばりました！

残念ながら上位大会へは進出できなかった子ども達も紹介します。

県下学童相撲大会 3年生以下団体3位  
岩手県女子相撲選手権大会 4年生以下3位

## 感謝！



今学期、子ども達の学習活動に保護者の皆様、地域の皆様から多大なるご支援とご協力をいただきました。お陰様で充実した学習活動を展開することができました。来学期も変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。